



竹林

白河市立五箇中学校だより No.22

発行 平成30年10月12日
発行責任者 校長 三森 浩晶



☆ 市長と語る『しらかわ』未来フォーラム ☆

10月4日(木)白河市長様を本校にお迎えして「市長と語る『しらかわ』未来フォーラム」を開催しました。今回のフォーラムは、次の3点を目的に開催しました。

- (1) 市長との懇談を通して、市政の状況や白河市の未来への関心を高めさせる。
- (2) 白河市民の一人としての自覚を高め、郷土の歴史を知り郷土愛を高める。
- (3) 世界に羽ばたく高い志をもつ人材を育てる。

五箇中学校では、「活気と魅力にあふれ、愛着と誇りを持てるまち」をテーマにこれまで学習を進めてきました。今回のフォーラムでは、『産業の振興』『歴史や伝統文化の保存・継承・活用』『文化・スポーツの振興と生涯学習社会の実現』について、学習内容とまちづくりの提案を班ごとにまとめて発表しました。発表後に、市長様から講話をいただき、白河の未来について考えを新たにしました。



☆ 白河市教育委員会教育長訪問 ☆

10月5日(金)白河市教育委員会 芳賀祐司教育長が本校を訪れ、五箇中学校の授業の様子をご覧になりました。生徒達も普段とおりの姿で、活き活きと授業に臨んでいました。



3年生 数学



1年生 国語



© d&h